

Citoyen - Combattant

Lettre de l'Union Nationale des Combattants de la Vendée

A tous les Adhérents-Adhérentes et Présidents de notre U.N.C.

Après les années COVID l'U.N.C. Soldats de France de Vendée a repris ses activités : cérémonies, rencontres, solidarités et convivialités.

Jeudi 10 octobre réunion des Délégués U.N.C. de la Vendée, l'occasion de faire le point sur nos effectifs:

En 2007, l'année de la construction de notre siège départemental à la Roche sur Yon, nous étions 11 877 adhérents. Aujourd'hui, nous sommes 11 647, le 1er département de France et de très loin...

La raison est simple :

- C'est le travail de recrutement de nos présidents "ANCIENS" d'Algérie' qui ont compris que la relève, que l'avenir, c'était dans les Soldats de France et bien sûr les O.P.Ex ... Ensuite, ils ont su confier les présidences de leur section aux Soldats de France et aux O.P.Ex....

- Ces jeunes ont pris leurs responsabilités, ils ont animé leurs sections, ils ont recruté, ils ont suivi l'exemple de leurs aînés. Leur volonté était de ne pas perdre d'adhérents ...

- Vous, les Vendéens, vous êtes formidables, vous êtes des exemples, des hommes et des femmes de cœur, très courageux, à l'écoute, et très dignes de notre grande famille U.N.C....

- Les Soldats de France: une chance pour l'U.N.C., un espoir pour la FRANCE !

-Surtout mes amis : continuez de repérer dans vos communes : l'arrivée de jeunes retraités : de la Gendarmerie, de la Police, de l'Armée, des Pompiers...

-Allez les voir chez eux.

- Ainsi que les correspondants défense, les conseillères et les conseillers municipaux, les Maires...bien leur expliquer que l'U.N.C. n'est pas ringarde, qu'elle est en phase avec son temps.

Le Soldat de France est un homme ou une femme résolument engagés au service de valeurs fortes:

- La Mémoire et la PAIX dans la vie publique... les Soldats de France sont de toutes les générations et partagent les valeurs de notre association.

- Le civisme, le sens national, la droiture morale, la solidarité humaine, le respect de la mémoire combattante, le devoir de mémoire...

C'est bien cela l'esprit
SOLDATS DE FRANCE

Je compte sur vous, merci.
Vive l'U.N.C., Vive la FRANCE.



Le président:
Michel Leboeuf

Hommage

A l'occasion des 40 ans de l'attentat du Drakkar au Liban, le monde combattant était réuni au cimetière du Bourg sous la Roche pour honorer le Caporal-chef Grellier Xavier du 1er Régiment de Chasseurs Parachutistes de Pamiers. Cet hommage s'est déroulé en présence de sa famille et d'une trentaine de drapeaux.

Le 23 octobre 1983 un attentat souffle l'immeuble de 8 étages dans lequel les soldats français s'étaient installés sous les ordres du Capitaine Jacky Thomas. Placé sous mandat de l'ONU, ils étaient déployés au Liban pour imposer la Paix en pleine guerre civile.

Le bilan est horrible: 58 morts: 55 parachutistes du 1er Régiment de Chasseurs Parachutistes et trois du 9e, bilan auquel s'ajoutent 15 blessés. Seuls 26 soldats s'en sortirent indemnes, mais marqués à vie, dévastés.



Hommage des paras à leur frère d'arme



Le Drakkar

Solidarité ultime



11 novembre à l'EPHAD

Comme le 8 mai dernier, Guy Favry a concocté une cérémonie mémorielle à l'intérieur de l'EPHAD la Clé de Sol de Moulleron St Germain pour le plus grand bonheur des résidents avec la présence de Valentin Josse et du Lcl Cosnard, le DMD adjoint. La directrice de l'EPHAD a chaleureusement remercié l'U.N.C.



Solidarité

Suite au compte de résultat du Congrès des Sables d'Olonne, les organisateurs ont remis un chèque pour l'action sociale de l'U.N.C. de Vendée. Cette somme va grandement aider nos camarades dans le besoin. Lors de ce moment fort, Gérard Moureuil et Antoine Brochard ont reçu la médaille des Soldats de France des mains de notre président.

L'union fait la force

Le 2 novembre les présidents U.N.C. des départements limitrophes étaient les invités du président Michel Leboeuf à la maison du combattant de Vendée pour une matinée d'échanges. Ils ont pu parler de solidarité, de recrutement, de la Voix du Combattant et de l'avenir: les Soldats de France



A venir:

- 24 novembre : Commémoration Clemenceau à Mouchamps,
- 14 janvier: Cérémonie de Lattre à Moulleron St Germain,
- 23 janvier: Voeux du président à l'ICAM à la Roche sur Yon,
- 24 février: A-G départementale au Bourg sous la Roche
- 8 septembre: Congrès départemental à la Châtaigneraie

Les remises de drapeaux sont visibles sur le site @: www.unc85.com

